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地域医療の希望 若いチカラを育てています

　当院は、「日本トップクラスの臨床研修病院を目指す」をスローガンに、研修医の確保と研修医教育の充実に向
けて、病院全体で研修医をサポートしています。「臨床研修病院」とは、医学部を卒業し、医師免許を取得した医
師が卒業後２年間、基本的な手技や知識を身につけるための初期臨床研修を行う病院のことです。
　全国の中でも医師が少ない中東遠地域。当院の研修医がこの地域の医療に貢献してくれることを期待し、病院を
挙げて若手医師の育成に取り組んでいます。
　これからの地域の医療のためには若いチカラが必要です。地域の皆さまのご理解とご協力をお願いします。

▲ 今年度、当院で医師としてのスタートを切った15名の研修医・研修歯科医
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加
かとう
藤 大

ひろとも
智

山形県出身です。私は県外出身の人間です
が、静岡の気候の暖かさと地元の方の人柄
の温かさに惚れて、この地で働くことを決
めました。若輩者ですが、少しでもこの地
域の皆さまに貢献できるよう精進してまい
ります。

村
むらかみ
上 琴

ことね
音

静岡市の清水出身です。福岡県にある九州
歯科大学を卒業し、静岡県に戻ってきまし
た。出身県で働くことができてとても嬉し
いです。大好きなこの県で、地域の皆さま
のお役に立てるよう精進してまいります。
何卒よろしくお願いいたします。

田
たじま
嶋 遼

りょうや
也

横浜市出身です。静岡県は初めてですが、
温かな人柄の中東遠地域で働くことができ
て嬉しく思っております。この地域の医療
に少しでも貢献できるよう精一杯頑張りま
すのでよろしくお願いいたします。

松
まつした
下 賢

けんご
悟

島田市出身です。愛知の大学を卒業し、地
元の静岡に帰ってきました。静岡は自然も多
く、気候も穏やかで、温かい人たちに囲まれ、
とても過ごしやすいです。これから大好きな
静岡の地域医療に貢献すべく、誠心誠意頑
張っていきます。よろしくお願いいたします。

加
かとう
藤 陽

はるき
生

はじめまして。静岡市出身です。秋田で大
学を卒業し、静岡に帰ってきました。気候
も人柄も温かい静岡に戻って来られて嬉し
く思います。少しでも皆さまのお役に立て
るよう精一杯頑張りますので、よろしくお
願いいたします。

染
そめや
谷 雅

まさき
紀

新潟大学からやって来ました。静岡での生活は
今回が初めてですが、すでにおいしい食事や温
暖な気候の虜となっています。私のチャームポイ
ントは明るさと笑顔であると自負していますので、
これから少しでも地域の皆さまに届けることがで
きればと思います。２年間よろしくお願いします！

吉
よしみ
見 侑

ゆきひろ
大

豊橋市出身です。幼い頃から静岡には縁が
あり、静岡の空気、食、そして人柄が大好
きで当院で働けることを嬉しく思います。
早く皆さまのお役に立てるよう、日々精進
してまいります。今後ともよろしくお願い
いたします。

西
にしやま
山 宜

よしき
輝

浜松市出身です。大学を含め25年浜松に住
んでいました。まだ右も左も分かりません
が、少しでも中東遠地域の医療に貢献でき
るよう、日々精進してまいります。何卒よ
ろしくお願い申し上げます。

北
きたはら
原 里

りえ
恵

はじめまして。京都府出身です。岡山県の大学に通い、
今回初めて静岡県に住むことになりました。越してき
て早々、多くの方の穏やかで温かなお言葉や人柄に
触れ、この土地で働けることを嬉しく思います。未熟
者ですが、皆さまのお役に立てるよう、日々精進して
まいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

藤
ふじもり
森 拓

たく

浜松市出身です。中東遠地域は地元ではあ
りませんが、祖母が在住しており昔から馴
染みは深いです。そんなこの地で医療に貢
献できることを嬉しく思います。地域の皆
さまの健康のため、日々精進してまいりま
す。よろしくお願いいたします。

深
ふかみ
見 真

しんのすけ
之介

岡山県の大学を卒業し、地元の掛川市に戻っ
てきました。生まれ育ったこの地の医療に
携わることができ、大変嬉しく思います。
皆さまのお役に立てるように精一杯頑張り
ます。２年間、よろしくお願いします。

澤
さわいり
入 凌

りょうや
也

御前崎市出身です。高知大学を卒業し、静
岡に戻ってきました。地元で研修医として
働けることを嬉しく思います。まだまだ未
熟者ではございますが、１日でも早く皆さ
まのお役に立てるよう、日々精進してまい
ります。よろしくお願いします。

内
ないとう
藤 麻

まゆら
由良

東京都出身です。静岡県に初めてお邪魔し
ます。サッカー観戦が好きなので、エコパ
に行ってみたいです。未熟者ではあります
が、精一杯がんばりますので、よろしくお
願いいたします。

岡
おかもと
本 佳

かなこ
菜子

はじめまして。県外出身ですが、人柄温か
なこの地域で働くことを嬉しく思います。
未熟者ではありますが、明るく元気に精進
してまいります。よろしくお願いいたしま
す。

丹
たんの
野 翔

しょうご
伍

京都市出身です。朗らかな人柄の方が多く、
温暖な気候の中東遠地域で働けることを嬉
しく思います。この地域の医療に貢献し、
地域の皆さまのお役に立てるよう一生懸命
頑張ります。未熟者ではありますが、よろ
しくお願いいたします。
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令和５年度新規採用
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看護師になろうと思ったきっかけは？
中学生の頃、総合病院へ通院していました。採血をしなければならず、とても不安な
気持ちになっていたとき、担当の看護師さんが「私は採血で失敗しないから安心して
ね。」と声を掛けてくれました。このことがきっかけで、今まで怖いというイメージ
があった病院に興味が湧き、私も看護師になりたいと思うようになりました。

当院で働こうと思った理由は？
ナースステーションが開かれており、患者さまと医療従
事者がお互いに顔が見える関係がいいなと感じました。
当院で実習をしたのですが、そのときに先輩看護師が丁
寧に指導してくれたことも入職したいと思った理由で
す。
配属部署はどこですか？
ICU・CCUセンターです。ここには、重症の方や人工呼吸器をつけている方など、いろいろな疾
患の方が入院します。１年目から配属されることで、より多くの知識や学びを得ることができる
と考え、配属を希望しました。
実際に入職してみてどうですか？
実習とは違う命の重みを感じています。１年後、今の先輩のようになれるか不安ですが、しっか
りと患者さまと向き合い、仕事をしていきたいです。
リフレッシュ方法はありますか？
温泉や岩盤浴です。睡眠を十分に取ることもリフレッシュ方法の一つです。
どんな看護師になりたいですか？
看護師は忙しい仕事ではありますが、患者さまが小さなことでも気軽に話しかけてもらえるよう
な看護師になりたいです。不安や心配があり治療を躊

ちゅうちょ

躇している患者さまにも、治療に前向きに
取り組んでもらえるように働きかけたいです。患者さまに一番近い存在として、多職種と協力し、
患者さまに常に寄り添うことができる看護師を目指していきたいです。
自分をPRしてください！
真面目と言われることが多いです。自分が決めたことは、何があっても最後までやり通します。
この性格を活かして、これから看護師として精一杯努力します。よろしくお願いします！

当院では日本トップクラスの臨床研修病院を目指します

新人看護師に聞いてみました！看 護 部 通 信

▲ 採血研修の様子 

▶
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　現在、当院には28名の研修医が活躍しています。 
　大学医学部を卒業した医学生は、医師国家試験に合格した後、臨床研修病院で２年間の研修を行います。これが「研
修医」と呼ばれる期間です。当院では、研修医の確保、育成に病院全体で取り組んでおり、この地域の医療を守るた
めにも研修医の確保は重要だと考えています。 

　静岡県は、人口10万人あたりの医師数が全国40番目（全国平均256.6人に対して静岡県は219.4人）であり、
その中でも中東遠地域は、人口10万人あたりの医師数が156.7人と医師がとても少ない地域です。医師が少ない地
域だからこそ、研修医が多く集まることには大きな意義があります。 
　例えば、救急の現場では、日々多くの患者さまが搬送される中で、上級医だけですべてを対応するには限界があり
ます。研修医が問診や必要な検査等の初期対応を行い、適宜上級医に相談し、対応を依頼することで、多くの患者さ
まに対して迅速かつ機能的に必要な医療を提供することができます。 
　また、研修医をはじめとする若い人材が集まることは、病院全体に活気をもたらします。研修医は、当院で働くこ
とに誇りを持って、日々研修に励み、上級医も志の高い研修医に適切な指導をするために、日々研鑽に励みます。結
果として、病院全体の医療の質向上にも大きく貢献しています。 

　当院で２年間の研修を終えた研修医の中には、引き続き当院で上級医として働くことを希望する医師も増えてきま
した。これまでに、内科や外科、整形外科、救急科など多くの診療科で採用に至っており、大学からの派遣だけに頼
らない当院独自の採用として、病院全体の医療体制の強化につながっています。10年前の開院時には93名だった医
師の数は、令和５年４月現在144名にまで増加しました。これは、関連大学からの支援もありますが、これまでの研
修医の確保と育成に力を注いだ成果でもあります。 

　今後も、この地域の医療の質向上のために、「日本トップクラスの臨床研修病院」を目指して取り組んでまいります。



お知らせ ーin fo rma t ionー

最新情報や申込み方法など詳しくは当院ホームページをご覧ください。

当院では様々な職種の職員を募集しています。
医療に関わるすべてのスタッフが職種の強みを存分に発揮し、患者中心の理想的なチーム医療を目指しています。
医療のプロフェッショナルとして、ともに高みを目指す、そんなみなさんからの応募をお待ちしています。

１日あたりの患者数 病 床 利 用 率 74.3 %

入院 371 人 平均在院日数 9.0 日

外来 1,121 人 手 術 件 数 501 件

紹 介 率 88.0 % 救命救急センター受診者数 1,162 人

逆 紹 介 率 105.4 % 救急搬送件数 473 件

正規職員
診療放射線技師、臨床検査技師、理学療法士、
作業療法士、言語聴覚士、管理栄養士、
臨床工学技士、視能訓練士、公認心理師

▲ 詳細はこちら

▲ 詳細はこちら▲ 理学療法士▲ 臨床工学技士

令和５年６月17日（土）

令和５年７月８日（土）

令和５年６月１日（木）～６月23日（金）

後日郵送
人間ドック・健診センター

合計50名程度（先着順）
申込み先へ電話

日帰り人間ドック

5月15日（月）～ 6月16日（金）

経営戦略室　

袋井市月見の里学遊館うさぎホール

①「ロボット手術時代の大腸がん診療
　　～ロボットにできることと外科医がすべきこと～」
　　外科診療部長兼消化器外科診療部長　相場 利貞
②「肺がんを知る」
　　呼吸器内科部長　田宮 裕太郎

第39回　医療市民講座～がん講習会～のご案内

職員を募集しています！

　　Wi-Fiサービスの提供を開始しました

4月の
診療実績

　　　　　　　　土曜日健診を開催します

日 時

日 時

現在募集中の職種

募集期間

検査結果
申込み先

◆詳細はホームページをご確認ください。申込み

検査内容

募集人数

入場料無料 定員180名（予約制・先約順）
申込み

問い合わせ

場 所

演 題

午前10時～正午（受付９時30分～）

ホームページ専用フォーム、

電話：0537-21-5555（代）

（袋井市上山梨4-3-7）
または問い合わせ先へ電話、

FAX ：0537-28-8971（代）

FAXのいずれかにて。

開 院 10 周 年 記 念

協会けんぽ生活習慣病健診
企業健診

電話：0537-28-8028
受付時間：午前９時～午後4時30分

一部申込みがで
きないオプショ
ン検査がありま
す。申込み時に
ご確認ください。

入院中や診察の待ち時間等でご利用いただけるWi-Fiサービスの提供を開始しました。
SSIDやパスワード、サービス提供エリアなどは院内の掲示板をご確認ください。

※ご利用の際は利用規約への同意が必要です。
※Wi-Fiサービスに関するお問い合わせ（機器の設定や操作など）にはお答えできません。
　予めご了承ください。


